
 

 
 

消えたアルミ缶問題 

報告会パート② 

不燃物処理工場建て替え問題って、 

なぁに？ 

不燃物処理工場に集められた市民の財産、

アルミ缶約 387万円分がどこに消えたのか

解決されないまま、新たに降って湧いた不燃

物処理工場建設、しかも 30億円近くとは、

一体どういうこと?? 

それも、議会にも詳細が示されないまま、 

3月に予算が通ってしまいました‼ 

市民である私たちも、これでいいのか、 

一緒に考えてみませんか？ 
 

 

 

 

 

市民による 

 

【第一部】19：00～19：30 

アルミ缶問題 

告発者の報告 

市議会議員からの報告 

 

【第二部】19：30～20：30 

不燃物処理工場建て替え問題 

市議会議員からの経過説明 

市役所出前講座 
「知ってください三原のゴミの現状」 

質疑応答 

 

 
2018 年 5 月 18 日㈮ 午後 7 時～8 時 30 分 

三原市中央公民館 中講堂 

主 催  命と未来を考える会みはら 住みよい環境を求める三原市民の会  

連絡先  090-6835-3592(坂本) 

ホームページ https://alumikan.jimdo.com/ 

 

 


